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枚方市 PTA協議会  

子ども人権啓発委員会 

 
子ども人権啓発委員会では委員や一般会員の皆さんと 

共に考え共に学ぶことを大切にしています。 

 

こんにちは。子ども人権啓発委員会です。寒さがまだまだ厳しい季節ですが、手洗い・うがい・消毒 

十分な栄養と休息に気を配って、お互い大切な時期を元気にすごしたいですね。 

 

 

☆分散会☆ 令和 4年 11月 30日 （水）開催済み 

 三年ぶりの開催となり、今期は 1回のみでしたが、アドバイザーに枚方第二中学校・心の教室相談員  

篠置先生をお招きし、フリーテーマで同じ親としての悩みや対応を話し合い、先生からヒントやアドバイスを

頂きました。 

～参加者の声～  

 

 

・人権という名目だったので、かしこまって来ましたが、もっとラフな会で驚きました。同じ悩みを抱えた母親同士で 

会話が出来て良かったです。 

・色々なお話が聞けて良かったです。ＳＮＳとの付き合い方。進路についての学校のスタンス。性教育。ＰＴＡの見える化の取

組をされている事など参考になりました。 

・みなさんの意見を聞けて貴重な時間を過ごすことが出来ました。このような機会を学期に 1回あれば良いのになぁ・ 

対面方式の良さを実感できました。ありがとうございました。 

・スマホリテラシーについて子供と親の両方の講演会・勉強会を各小学校で出来ればと思いました。スマホをもつことが低年齢化し

ていうので、5～4年ぐらいから出前教室を親も参加出来る事が望ましいと感じました。 

・色んな子どもの悩みがあるということが知れて大変勉強になりました。今後応用行動分析学（ＡＢＡ）の事などが勉強できる

会があれば、子どもの行動で悩まれている方のたすけになると思いました。 

・最初はどのような会なのかよくわからず、二時間かからず終わると思っていましたが、色々な方の悩みやお話が聞けて勉強になりま

した。楽しい時間を過ごせました。 

・反抗期・多様性など色々悩みがあり、意見を交換出来て勉強になりました。子どもに寄り添い成長を見守ることを 

続けたいと思いました。 

 ・様々な学校、学年のお子様がいらっしゃる方と情報交換ができ、とても役立つ分散会でした。各学校での 

取り組みなども学ぶことが出来ました。 

・親子にコミュニケーションと取り方で男女違うので難しいなと感じていました。今日アドバイザーの方より、「今日、何をした？」と聞くの

ではなく、学校のブログなどを見て、感想を隣でつぶやくなどの手法を教えて頂き、取り入れてみようと思いました。ありがとうございまし

た。 

 

 

 



                    

勉強会（上映会） 

令和 4 年 12 月 11 日㈰  

＠輝きプラザきらら 7 階 開催済み 

ドキュメンタリー映画『みんなの学校』 

 

お忙しい中ご参加頂きありがとうございました。ご意見・ご感想を一部ですがご紹介させていただきます。 

 

・子ども達が受け止めてもらえる場・周りから受け止めてもらう経験（安心できると思うこと）は大事。失敗

やうまくいかないことをきちんとやりとりしながら、学びやすい関係が教員と子どもとの中で出来ているこ

とを感じた。こどもの発達に応じてどんな学校を作るか、学びをどう保障しているかがこの映画では明確では

なないが、ただ一緒に学ぶだけが取り上げられると間違うことになる。特別支援を必要とする子供たちも含め

子ども達は一人一人違う。違う中でその子の持っている以下らをしっかり発揮できる場を作っていく事が大

切。学校とは・・。学びとは・・色々考えさせられた。 

・子供一人一人を大切に地域の大切な子どもとしてみんなで育てている 

取り組みに感動しました。子どもはすべての人にとって大切な宝だと 

思うし。そういう目や心をみんなが持てるようになる、 

そんな学校が枚方にも増えていく事を願います。 

・いろんな子がいますが、みんなそれぞれ協調して生きていく力を持って 

いるのだなと改めて感じました。こうすればうまくいく方法があるわけではなく、生徒ひとりひとりの可能性

を信じて、教員や地域の人々がそれぞれ自分の出来る事をやってきた結果「地域の空気が変わった」という言

葉は印象に残りました。 

・支援学級もいいと思いますが、高学年になるにつれ、周りが何か違う、自分は何か違う 壁ができてしまし

ますが、大空小学校は、生徒や先生、校長先生までみんな一緒に成長出来ていることがすごいと思いました。

このような学校であれば不登校はなくなると思いました。 

・評価だけを知って内容をしっかり観るのは初めての映画だったので上映会を企画して頂き有難かったです。

講演会と連動企画が良いなと感じました。 

・参考になりました。なかなか難しいですが、一人一人の子どもを理解していきたいと思います。 

・改めて子どもたちとの接し方を考えるきっかけとなりました。「まわりの子どもを育てる」ここが今の日本

の教育に欠けているのかもしれないなと感じました。本日はありがとうございます。 

 

    挨 拶 

最後に今期はコロナ禍にも関わらず、通常に近いくらいの活動が出来たかと思っています。前年度頂いたご意見を

反映し、土日開催も実施致しました。皆様から頂いた貴重なご意見は可能な限り反映させて頂く所存です。私たち

委員もボランティアとして枚方市 PTA協議会活動に携わっていますので、様々な理由によっては流動的ではあり

ますが出来る範囲で活動をしてまいります。これからもご支援ご協力の程お願い申し上げます。なお、本年度の活

動はこの人権だより『す・ま・い・る』をもって終了とさせて頂きます。 

数年前に見た『みんなの学校』をきっかけにインク

ルーシブ教育とは何かを考えるきっかけになり、2

月 26 日に行われる教育講演会に木村泰子先生を迎

える運びになりました。みなさんにもインクルーシ

ブ教育とはなにかを学び・知るきっかけになればと

企画しました。 

＊講演会の申し込みは締め切らせて頂いています 


